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CEE RESOLUCAONº 62/17

Aos vinte e um dias do mês de setembro de 2017, às 16:46hs, no Gabinete do Vereador Bertinho

Scandiuzzi, reuniu-se a Comissão Especial de Estudos destinada a análise e melhoramento da

legislação e da prestação de serviços públicos quanto ao gerenciamento, coleta, transporte,
tratamento e destinação final dos resíduos dos serviços de saúde. O Presidente cumprimentou todos

os presentes, agradeceu a presença dos Vereadores João Batista, Elizeu Rocha, Nelson da Placas e
Luciano Mega. Informou que foi procurado pelo Sindicato dos dentistas que pediu uma reunião

“ com a Comissão para apresentar suas sugestões em nome da classe odontológica. Sugeriu aos
membros que em 04/10 seja realizada uma reunião para oitiva da mestranda da USP, que estuda a

temática, Sra. Emanuele Pesoti, que na audiência pública realizada nesta Casa de leis fez algumas
ponderações importantes, o que foi aprovado por todos os Vereadores. Vereador Luciano Mega
afirmou que a Prefeitura faz uma pesagem dos resíduos, que serve de parâmetro para o ano todo,

que é cobrado por amostragem. Ver Bertinho afirmou que precisam realizar as devidas apurações e

que a Comissão está aberta as sugestões. Ato contínuo o Presidente declarou a CEE devidamente
INSTALADA nos termos legais e regimentais e nada mais havendo, nem interessados em se

manifestar, o Presidente agradeceu a presença de todos e dec ou encerrados os trabalhos às

designada para este
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